
 

 

REQUERIMENTO 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

     Requeiro à Mesa, após tramitação regimental e ouvido o Plenário, seja 

oficiado à Elektro solicitando informações sobre possibilidade de executar o alinhamento 

e a retirada de fios em desuso, rompidos e desordenados, existentes em postes de energia 

elétrica das vias públicas do Município. 

 

Também é de conhecimento público a existência de diversas empresas 

de telefonia e fibra ótica que expandiram seus sinais no âmbito do Município, embora não 

se tenha identificação do cabeamento instalado. 

 

O pedido de informações visa a obter da concessionária quais as 

providências que estão sendo executadas para acabar com o excesso de fios soltos, 

amarrados, em desuso, para garantir mais segurança à população, amenizar o impacto 

visual ruim que prejudica a paisagem, além de evitar acidentes e assegurar a organização 

do espaço urbano. 

 

 

Diante disso, requeiro as seguintes informações: 

 

1. A Elektro tem conhecimento e ciência da existência de fios em 

desuso, desordenados ou rompidos em posteamento existentes nas 

vias públicas do Município? 

 

2. Se positivo, quais as providências adotadas para remoção da fiação 

rompida, desordenada e sem uso? Informar prazo. 

 

3. Quais as empresas de telefonia e fibra que se utilizam do 

posteamento no limite territorial de Itanhaém? 

“Solicita à ELEKTRO informações 

sobre remoção de fios em desuso e 

desordenados existentes em postes de 

energia elétrica do Município.” 
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4. A Elektro executa o serviço de vistoria na fiação do posteamento 

das vias públicas do Município? 

 

5. A Elektro tem padrões de identificação da fiação instalada no  

         posteamento? 

 

O presente requerimento, senhor Presidente, encontra relevância uma vez 

que pretende esclarecer a população quais as providências adotadas pela Elektro para 

remoção da fiação em desuso, desordenada e rompidas do posteamento da cidade, motivo 

pelo qual peço o apoio e a aprovação, pelos vereadores, deste pedido de informações. 

 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 30 de agosto de 2024. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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